

## Oberbayern-Rundspruch Nr. 7 vom 24. Februar 2025

Heute am Mikrofon: Walter, DO8WSO

#### MELDUNGEN AUS DEM DISTRIKT

### Noch knapp 2 Wochen: Amateurfunktagung 2025 in München

Zuerst ist noch das VHF/UHF-Contest-Wochenende vom 1. und 2. März dran, dann folgt in der Hochschule München, Lothstraße 64, die Tagung mit der Eröffnung am 8. März um 9 Uhr im Hörsaal A, dem roten Würfel. Der Distrikt Oberbayern freut sich auf viele Besucher zu den vielen Vorträgen in 3 Hörsälen an den beiden Tagen – 8. und 9. März – und Präsentationen aller Art in der oberen Etage. Also nichts anderes vornehmen, die nächste Amateurfunktagung gibt es erst wieder in zwei Jahren!

## Ergebnisse der Großraum-Fuchsjagd vom Samstag, 22. März

Wieder einmal hat sich unser Sprecher Albert, DC2MAS, mit SWL Inge als Fuchs ins Gelände gestellt. Diesmal war er in Huttenwang, JN57GU.

Die genauen Koordinaten stehen im Rundspruch-Archiv.

47° 50' 40 N 10° 30' 53" O

Insgesamt wurden 19 Peilmeldungen abgegeben, entweder über DB0ZU oder

per E-Mail. 8 Mobilteams mit 12 Jägern haben den Fuchs persönlich besucht.

Die ersten 5 Plätze von 17 Meldungen auf 2 m belegen:

Edgar, DL5MCQ, T08; Helmut, DK6MH, T01; Edgar, DG8MDA, T08;

Andreas, DO2ADH, T06, und Leonhard, DL4MEV, T08.

Auf 70 cm gingen 11 Meldungen ein, davon liegen auf den ersten 5 Plätzen:

Carsten, DN9CYL, C22; Edgar, DL5MCQ, T08; Helmut, DK6MH, T01;

Andreas, DO2ADH, T06, und Leonhard, DL4MEV, T08.

Alle Ergebnisse im Detail mit den Peilwerten können auf der Homepage der Großraum-Fuchsjagd angeschaut werden. <a href="https://www.grossraum-fuchsjagd.de/">https://www.grossraum-fuchsjagd.de/</a>

Für die nächste Fuchsjagd steht der Termin noch nicht ganz fest:

Entweder ist es der 22. oder der 27. März 2025.

# EINE MELDUNG AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

## Terminverlegung und Vorschau beim OV Freising

Wie auf der Homepage von C04 zu sehen ist, wird der nächste OV-Abend verlegt vom Faschingsdienstag auf den 11. März, also eine Woche später. Der FuCo-Flohmarkt in Attaching wird am 12. Juli stattfinden.

#### EINE MELDUNG AUS FRANKEN

## Aktivitätswettbewerb Distrikt Franken mit Neuerungen zum Jubiläum

Am 10. und 11. Mai 2025 wird der Aktivitätswettbewerb Distrikt Franken, auch "Franken-Contest" genannt, zum 30. Mal stattfinden.

Bis auf kleinere Anpassungen wird der Wettbewerb seit 1996 fast unverändert ausgetragen. Höchste Zeit also für ein Update. Die größte Änderung betrifft die Einführung eines neuen Contestteils auf 28 MHz. Das 10-m-Band erfreut sich

immer größerer Beliebtheit bei den regionalen Contesten und ermöglicht zudem die Teilnahme der neuen Klasse-N-Funkamateure auf Kurzwelle.

Die zweite Änderung betrifft die Modulationsart FM für den UKW-Teil des Wettbewerbs. Zusätzlich zu SSB und CW wird es nun möglich sein, Direktverbindungen in FM zu loggen.

Die aktuelle Ausschreibung des Wettbewerbs 2025 findet man auf der Webseite des Distriktes Franken. Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme beim Jubiläumswettbewerb am 10. und 11. Mai 2025.

Info: Attila Kocis, DL1NUX, Referat Aktivitätswettbewerb

### EIN PAAR SONDERCALLS AUS DEM DX-MB

#### Tansania

Bis 6. März wird Charles "Chas", NK8O, in seiner Freizeit auf den Kurzwellen-Bändern unter dem Rufzeichen **5H3DX** aus Tansania ein interessanter QSO-Partner sein. Er ist beruflich dort für eine neue medizinische Einrichtung.

## Nigeria

Dominik, 3D2USU, und sein Team startet in Kürze unter dem Rufzeichen **5N9DTG** den Betrieb. Wie immer bei den Aktivitäten von Dominik hat FT4/8-Betrieb Priorität. Das Team ist auf 20 bis 10 Meter mit der neuesten Version von SUPERFOX zusammen mit MSHV in der Luft. Sobald das PileUp kleiner wird, wechseln sie zu der Software MSHV. Sie wird auch auf den Bändern von 160 bis 30 Meter, sowie auf 6 Meter verwendet.

#### Kroatien

Vom 25. Februar bis 3. März wird Charlie unter dem Rufzeichen **9A/NF4A** von Zagreb aus QRV sein und am 1./2. Maerz plant er mit dem Team von **9A1A** am ARRL DX SSB Contest teilzunehmen.

#### Malediven

Bis zum 8. März wird Brad, KA9JDE, unter dem Rufzeichen **8Q7BG** von einem 43 m langen Tauchboot aus QRV sein.

## WAS NOCH INTERESSIEREN KÖNNTE

#### Neue Rufzeichenliste

Und schon wieder hat die Bundesnetzagentur eine neue Liste der DL-Rufzeichen mit Datum 17. Februar auf die Homepage gesetzt. Alle Prüfungstermine stehen ebenfalls auf der Liste vom 21. Februar: In München wird noch der 12. April angeboten zu verschiedenen Uhrzeiten, in Nürnberg ist der 25. März nicht mehr verfügbar, und ein neuer Termin folgt in Kürze.

http://www.bundesnetzagentur.de/amateurfunk

#### Das war der Winter-BBT

Am vergangenen Wochenende waren die Bergfunker wieder unterwegs:
Am Samstag lagen die Frequenzen des Bayerischen Bergtags recht hoch, also
24 GHz und noch viel höher, am Samstag wurde auf 10 GHz gearbeitet.
In ein paar Monaten geht es weiter mit dem Sommer-BBT am 24./25. Mai.
https://bergtag.de/index.html

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.